



**Chef présumé du commando qui a assassiné le journaliste Martinez Zogo, le lieutenant-colonel Justin Danwe , Directeur des opérations à la DGRE, multiplie des déclarations controversées qui, chaque jours viennent plomber l'avancée de l'enquête.**

Le lanceur d'alerte Boris Bertolt a fait d'autres révélations dans son scoop de la matinale de ce jeudi 2 mars.

**NOUVELLE BAGARRE HIER AU SED ENTRE LE PATRON DE LA DGRE, MAXIME EKO EKO ET LE CHEF DU COMMANDO, JUSTIN DANWE.**

*La bataille se poursuit entre le patron de la DGRE, Maxime Eko Eko et le colonel Justin DANWE, chef du commando dans l'assassinat de Martinez Zogo mais qui l'accuse d'avoir été informé. Justin DANWE a de nouveau été auditionné et confronté à Maxime Eko Eko hier au SED.*

*En effet, après avoir déclaré qu'il avait reçu 150 000 Fcfa de Maxime Eko Eko pour payer le carburant des membres du commando qui suivaient Martinez Zogo, la police a sorti les caméras de surveillance de la ville de Yaoundé des jours qui précèdent l'enlèvement de Martinez Zogo. Il est apparu que Martinez n'était pas suivi par des motos mais par des véhicules. Or on sait aujourd'hui que l'un des véhicules*

*notamment celui de l'enlèvement appartenait non pas à Maxime Eko Eko mais à Justin DANWE.*

*Au cours de la confrontation, Maxime Eko Eko a de nouveau dit qu'il n'a jamais été au courant de cette opération et n'a jamais remis 150 000 Fcfa pour un quelconque carburant comme le clame Danwé. Car la DGRE est aujourd'hui dotée d'une station service.*

*Par ailleurs, il est apparu sur la base des vidéos de surveillance du bureau de Maxime Eko Eko qu'il n'avait plus reçu Justin DANWE depuis novembre 2021. Soit près deux mois avant l'enlèvement et l'assassinat de Martinez Zogo.*

*Désormais, les policiers demandent aux gendarmes d'apporter les fameuses vidéos de surveillance filmées par les israéliens et écoutes téléphoniques qui jusqu'ici n'ont mystérieusement jamais été physiquement remises à la commission mixte dans l'enquête sur le décès de Martinez Zogo.*